

Notfairbnb.be : des hébergements de sans-abri en 'location' #notfairbnb

Bruxelles, le 21 décembre 2016 – Solidarité Grands Froids - une asbl qui a pour objectif d'aider les sans-abri - lance aujourd'hui la plateforme online "Notfairbnb", un site web choc. A première vue, on pourrait croire qu'il s'agit d'un site typique de location de Bed & Breakfast mais la plateforme ne propose que des endroits où les sans-abri passent la nuit. Chaque hébergement est accompagné d'un descriptif au ton cynique et d'un tarif à la nuitée. Chaque réservation virtuelle génère un don qui est reversé à Solidarité Grands Froids.

Notfairbnb, suprendre pour dénoncer une réalité cruelle

Le site Notfairbnb joue l'effet de surprise pour confronter les visiteurs à la problématique des sans-abri et pour leur donner la possibilité d'apporter directement un soutien financier à l'association qui offre son aide aux personnes sans-abri. *"La problématique est évidente: nous avons besoin de plus de moyens. Mais nous gardons espoir, nous comptons sur l'aide et la générosité des gens, surtout en cette période de froid. C'est pourquoi nous avons créé la plateforme Notfairbnb: nous souhaitons faire prendre conscience à tous qu'en renonçant pour une fois à une nuitée dans un endroit confortable, on peut facilement venir en aide à ceux qui n'ont pas de toit."* explique Cynthia Simpson, présidente de Solidarité Grands Froids.

Le froid amène les mauvaises nouvelles

En 2014, on comptait 2.603 sans-abri à Bruxelles. Un an après ce chiffre a plus que doublé (environ 5.450) et le décompte de cet hiver jusqu'à ce jour nous fait penser que le nombre de sans-abri va encore augmenter. L'ampleur du problème apparaît chaque hiver avec l'arrivée du froid. *"Nos collègues du Samusocial - le dispositif urbain d'urgence sociale qui apporte son aide aux personnes sans-abri - travaillent depuis plus d'un mois au Plan Hiver pour accueillir les sans-abri de Bruxelles, et ce n'est qu'en cette période que nous constatons que la situation s'empire d'année en année. Les enfants ne sont pas épargnés non plus : l'année dernière, 671 enfants sans-abri ont été aidés, un nombre alarmant. Pour l'instant, nous ne sommes plus en mesure de résoudre ce problème."* explique Cynthia Simpson. De plus, ce problème ne concerne pas uniquement Bruxelles : on compte plus de 50.000 personnes sans-abri en Belgique. C'est pourquoi Solidarité Grands Froids a décidé de tirer la sonnette d'alarme et d'agir.

Soulager la douleur et offrir une solution plus permanente

En collaboration avec divers partenaires, dont le Samusocial, l'asbl Solidarité Grands Froids tente d'améliorer la situation des sans-abri dans les rues de Bruxelles. Solidarité Grands Froids organise tout au long de l'année des actions au cours desquelles plus de 50 bénévoles récoltent des vêtements et du matériel qui sont ensuite redistribués dans les différents centres du Samusocial (environ 50 tonnes par an !). A côté de cela, Solidarité Grands Froids vient chaque année en aide aux enfants lors de la rentrée scolaire et fait en sorte que tous les enfants reçoivent la visite de Saint-Nicolas et du Père Noël. Mais des solutions à long terme sont également nécessaires, Solidarité Grands Froids et le Samusocial cherchent des solutions concrètes et plus permanentes pour les personnes sans-abri, afin de les sortir de la rue. Le seul hic pour l'instant : trop peu de moyens pour faire face à l'explosion de sans-abri.

Il est, dès aujourd'hui, possible de réserver un hébergement Notfairbnb, et ce dès 5€ sur notfairbnb.be

Pour de plus amples informations sur l'association Solidarité Grands Froids et ses initiatives, rendez-vous sur solidaritegrandfroid.be.

Contact presse :

Pride/ Joachim Deman – 02 792 16 56 / 0477 65 63 09 – joachim.deman@pr-ide.be